



Comentario / Gabriela Warkentin y Javier Risco (periodistas)

Javier Risco: “Resulta que Alejandro Moreno va rumbo al 2024, se reunió con los seis aspirantes presidenciales y se los chamaqueó bien duro diciendo ‘sí, escoger al 2024, ponernos de acuerdo’ y un día después sale a decir ‘¿oigan y si soy yo mejor?’ entonces Alejandro Moreno levantando la mano, ya saben que varios priistas le gritan Presidente, así que anda muy flaca la caballada para el 2024”.

Gabriela Warkentin: “En el PAN se están agarrando con todo Lili Téllez y Santiago Creel, porque a Marko Cortés, dirigente del PAN, se le ocurrió que era una buena idea pedirle a quienes quieran ser candidatos que recolecten un millón de firmas. ¿Tú sabes lo que significa recolectar un millón de firmas?, acuérdate en la campaña del 2018 cómo no se lograban conseguir estas firmas, y quienes consiguieron las firmas tuvieron que, con las trampas bonitas de la política mexicana, comprar firmas, revivir muertos, volverlos a matar, volverlos a hacer firmar para tener las firmas, entonces ayer Lili Téllez dijo: ‘¿De dónde saca el dinero Santiago Creel para eso?’, bien bonita que esta la oposición para eso”.

[Compartido contigo - OneDrive \(live.com\)](#)